

Die Begräbnisfeier für Kardinal Dr. Franz König

der am 13. März verstarb, wurde dem Wunsch des Verstorbenen entsprechend, schlicht gestaltet. Als Vertreter des Papstes hatte Kardinal Joseph Ratzinger den Gottesdienst eröffnet. Kardinäle, Bischöfe, nichtkatholische Würdenträger und die Spitzen der Republik nahmen an der Verabschiedung teil. Der langjährige Hirte der Erzdiözese Wien wurde in der Bischofsgruft des Domes beigesetzt. Kardinal Schönborn erinnerte in seiner Predigt an das Erbe Kardinal Königs in der Ökumene, in der Gesellschaft und für den Schutz des Lebens.

Am 13. Juni

wurde in der Diözese Graz-Seckau die seit 33 Jahren bestehende Partnerschaft mit der südkoreanischen Diözese Masan gefeiert. Am Festgottesdienst in der Brucker Stadtpfarrkirche, bei dem die neue Partnerschaftskerze entzündet wur-

de, nahmen 16 Gäste aus der Diözese Masan teil, die derzeit in Österreich leben.

US-Präsident Bush

stattete Anfang Juni auch Papst Johannes Paul II. im Rahmen seines Europabesuchs eine Visite ab. Der Papst, stets deklariertes Gegner des Irak-Krieges, teilte dem Präsidenten bei der Audienz mit, der Irak müsse schnell wieder seine Souveränität erlangen und die UNO müsse sich an der Normalisierung beteiligen.

Der weltweite Terror

sei eine Art von neuem Weltkrieg geworden, in dem es aber keine festgelegten Fronten gebe und in dem nicht zwischen Kämpfenden und Zivilbevölkerung unterschieden werde. Diese Meinung vertrat Kardinal Joseph Ratzinger anlässlich des 60. Jahrestages der Landung der Alliierten in der Normandie im Zweiten Weltkrieg.

Zusammengestellt von Johann Eder

Eine Woche nach der Wallfahrt der Völker nach Mariazell

wurde in allen acht Katholikentagsländern eine gemeinsame Botschaft der Vorsitzenden der Bischofskonferenzen als Hirtenwort in den Kirchen verlesen. Folgende sieben Bitten an die Christen wurden als Schwerpunkte für die Zukunft formuliert:

1. Den Menschen Christus zeigen
2. Beten lernen und beten lehren
3. Das Glaubenswissen vermehren und vertiefen
4. Zeichen setzen
5. Die Sonntagskultur bewahren
6. Das Leben schützen und entfalten
7. Die Solidarität in Europa und weltweit fördern



CHRONIK



Das Sakrament der Taufe haben empfangen:

Ambros Kilian, Stocking
Wolfgang Iris Laura, Wien
Obergeheimer Matias, Neudorf
Huberts Lisa Maria, Weitendorf

Adler Larissa, Weitendorf
Meißl Lena, Weitendorf
Herko Markus, St. Georgen Stfg.
Walter Tobias, Wildon

Den Bund der Ehe haben geschlossen:

Bontsch-Brujewitsch Andreas - Windisch Renate
Aufegger Jakob - Draxler Cordula
Dellarosa Johann - Temmel Susanne
Reiterer Bernhard - Gartler Sonja



Von uns sind gegangen:



Scherr Franz, Wildon, 1955
Demirtas Seymen, 2004
Werschitz Maria, Wildon, 1926
Baumhackl Josef, Allerheiligen, 1941
Puchmann Theresia, Wildon, 1916

Stindl Roswitha, Weitendorf, 1965
Hofer Friederike, Wildon, 1933
Stranz Johann, Wildon, 1935
Dienstler Georg, Neudorf, 1922
Berg Maximiliane, Kainach, 1908